

## Volksentscheid am 27. November 2011



Der anhaltende Streit um das Projekt Stuttgart 21 muss ein Ende haben.

Die Volksabstimmung ist der richtige Wege, den Streit zu beenden.

Dabei haben Sie als Bürger erstmals in der Geschichte Baden-Württembergs die Möglichkeit, direkte Demokratie auszuüben.

Deshalb rufen wir Sie dringend dazu auf, an der Volksabstimmung zu Stuttgart 21 teilzunehmen. Denn nur eine hohe Wahlbeteiligung schafft ein Ergebnis, das uns alle bindet.

Mit Ihrer Stimme entscheiden Sie darüber, ob Stuttgart 21 weitergebaut werden kann.

**Sie sind gefragt - jede Stimme zählt!**

Sagen Sie **NEIN** zur Verhinderungstaktik der Projektgegner! Stimmen Sie deshalb **FÜR STUTTGART 21**.

Baden-Württemberg braucht ein klares Votum!

**Machen Sie von Ihrem Stimmrecht auf jeden Fall Gebrauch.**